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Comitato Genitori Presezzo 

 

A.Sc. 2019/20  -  VERBALE N.01 del 12 Novembre 2019 
 
 
Martedì 12 novembre 2019 alle ore 20.45 presso il centro culturale «Il Riccio» di Presezzo si è tenuta 
l’Assemblea Generale del Comitato Genitori con i seguenti punti all’ordine del giorno:  
 

1) Resoconto e saluti dei membri del direttivo uscente 
2) Elezione del nuovo presidente e nomina del nuovo direttivo 
3) Mancata consegna delle verifiche a casa: che cosa fare? 
4) Le novità della banca delle competenze 
5) Illustrazione del programma annuale delle attività del Co.Ge. 
6) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti 32 genitori. 
 
1) Resoconto e saluti dei membri del direttivo uscente 
Il presidente Luca Tiraboschi apre la serata con una breve descrizione del Comitato Genitori, di quello 
che fa, quali sono i campi d’intervento e alcune delle iniziative messe in atto. Sottolinea che il Co.Ge. 
è sempre presente nelle relazioni con Amministrazione e Scuola ed è ben riconosciuto da entrambe 
le istituzioni. Ha sottolineato come negli anni siano state fatte cose interessanti, anche se con una 
maggiore partecipazione dei genitori si sarebbe potuto fare molto di più. È il caso, per esempio, della 
festa di accoglienza dei primini nel settembre 2017: un’iniziativa apprezzata da molti che però aveva 
richiesto grande impegno da parte di pochi volontari, col risultato che è stato impossibile riproporla 
negli anni successivi. Tra gli obiettivi del Co.Ge. c’è proprio quello di stimolare la partecipazione 
alle varie iniziative. Obiettivo raggiunto solo in parte, anche se si tratta di un problema legato 
all’associazionismo in generale. 
 

 
2) Elezione del nuovo presidente e nomina del nuovo direttivo 
Dopo l’excursus sugli obiettivi del Comitato Genitori e sulle sue modalità organizzative, si procede 
con la nomina del nuovo Presidente pro-tempore, in sostituzione di Tiraboschi che, sebbene sarebbe 
dovuto restare in carica un altro anno, ha deciso di lasciare il posto in quanto eletto in consiglio 
Comunale nell’ultima tornata elettorale. Il suo successore è stato individuato nella signora Giuliana 
Scudeletti che, già nel Co.Ge. da diversi anni, offre garanzie di continuità al Comitato.  
Si procede con la votazione e, all’unanimità dei presenti, viene eletta Presidente pro-tempore la 
signora Scudeletti che, come previsto dallo statuto, resterà in carica per due anni e pertanto negli anni 
scolastici 2019/2020 e 2010/2021. 
Sempre in accordo allo statuto, il neo presidente nomina i membri del nuovo Consiglio direttivo: 

• Lavinia Bonanomi in qualità di vice presidente 
• Claudia Esposito in qualità di segretaria 
• Elisabetta Facheris in qualità di tesoriere 
• Luca Tiraboschi in qualità referente per il servizio Piedibus 
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3) Mancata consegna delle verifiche a casa: che cosa fare? 
L’incontro prosegue con un altro punto all’ordine del giorno, quello della mancata consegna delle 
verifiche a casa. È la presidente del Co.Ge. a fare una breve cronistoria delle azioni intraprese fino a 
quel momento per cercare di trovare un accordo tra Comitato e Dirigente Scolastica: la lettera 
congiunta dei Co.Ge di Presezzo, Bonate Sopra e Ghiaie alla Dirigente dott.ssa Marilia Cattaneo, 
l’incontro dei tre Presidenti con la stessa Dirigente, la sua risposta, fino alla lunga discussione nel 
corso del Consiglio d’Istituto del 7 novembre scorso. Tentativi andati a vuoto in quanto sia Co.Ge. 
che Dirigente sono rimasti fermi sulle proprie posizioni.  
In sede di CDI si è pertanto stabilito la seguente procedura per la visione delle verifiche da parte delle 
famiglie:  
 
a) Richiesta di accesso informale agli atti: 

Tramite modulo dedicato scaricabile dal sito internet dell’Istituto (al momento non ancora 
disponibile) e da riconsegnare alla segreteria di Bonate Sopra. 
Il modulo consente di richiedere più verifiche, indicando con esattezza materia e data di 
produzione dei documenti che si vogliono visionare.  
La fotocopia ha un costo a pagina (0,25 €/pagina sopra le due pagine)  
In CDI si è deliberato che gli introiti di questa procedura vadano ad incrementare il “fondo di 
solidarietà”. Non sono ancora chiari i tempi necessari per l’accesso alle verifiche. 
 

b) Richiesta di Colloqui:  
Durante i colloqui ci sarà la possibilità di visionare le verifiche e fotografarle.  
Per la Primaria le insegnanti si sono organizzate conservando le verifiche di tutte le materie in un 
unico raccoglitore in modo da velocizzare i tempi di accesso alle stesse. Alcune di loro stanno 
concedendo di visionare le verifiche con voto insufficiente al termine delle lezioni (su richiesta del 
genitore). 
  

 
Il Comitato Genitori ha richiesto e ottenuto dalla Dirigente una verifica a fine anno dell’effettiva 
funzionalità di questa nuova modalità. I genitori sono pertanto invitati a segnalare ciò che ritengono 
essere un disservizio formalizzandolo in modo adeguato. In questo modo si potranno avere dati 
oggettivi da mostrare in sede di riesame.  

 
I genitori presenti hanno nuovamente manifestato il proprio disappunto per la mancata consegna delle 
verifiche, sottolineando come questo impedisca loro di correggere gli errori dei figli che, soprattutto 
nel primo ciclo delle elementari, svolgono ancora i compiti con l’ausilio dei genitori. Hanno anche 
fatto presente che non sempre, per problemi lavorativi, è possibile chiedere e partecipare a colloqui. 
Nel corso della discussione, i genitori hanno anche formulato nuove proposte: dotare gli studenti della 
secondaria di una carta prepagata per fare fotocopie delle verifiche a scuola, chiedere agli insegnanti 
i criteri di valutazione delle verifiche e introdurre verifiche curriculari. 
 
Prima di procedere con i punti seguenti, la neo presidente ha accennato al progetto di sostegno alla 
dislessia predisposto dall’Amministrazione comunale e accolto favorevolmente dalla Dirigente. 
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4) Le novità della banca delle competenze 
Durante l’incontro è stato mostrato il nuovo catalogo della Banca delle competenze a cui da ormai 5 
anni insegnanti e professori attingono per mettere in atto laboratori integrativi al programma 
scolastico: circa una ventina ogni anno. Tra le novità dell’anno scolastico in corso il laboratorio di 
coding e quello per la realizzazione di un giornalino scolastico.  
 
5) Illustrazione del programma annuale delle attività del Co.Ge. 
Da quest’anno il direttivo del Comitato genitori si riunisce ogni primo lunedì del mese per fare il 
punto della situazione e programmare le nuove iniziative. Gli incontri sono aperti a tutti i genitori. 
L’ideale sarebbe che ogni rappresentante trovasse genitori della propria classe che, a turno, possano 
partecipare alle riunioni del Co.Ge..   
Per quel che riguarda la festa di accoglienza del primini, l’intenzione è di riuscire a organizzarla 
nuovamente, se pur in forma più semplice e possibilmente all’interno della scuola. 
 
Tra le altre iniziative del Co.Ge., anche 

- il servizio piedibus, da lunedì a sabato e per l’intero anno scolastico 
- Puliamo il mondo 
- Assemblea Co.Ge. aperta a tutti i genitori (una a quadrimestre) 
- Scambio di auguri natalizi nelle classi 
- Incontro con i genitori dei Grandi dell’Asilo (futuri primini) 
- Open day con i bambini delle quinte alla Scuola Secondaria 
- Serata formativa per genitori 
- Piedibus Day  
- Olimpiadi Scolastiche dell’Isola (Scuola Primaria) 
- Micro-Piedibus (Scuola dell’Infanzia) 
- Organizzazione dei giochi di fine anno (Scuola Primaria) con il coinvolgimento e il supporto 

dei rappresentanti di classe 
- Supporto per i giochi di fine anno scolastico (Scuola Secondaria). 

 
In merito allo scambio di auguri natalizi in occasione dello spettacolo organizzato in palestra dagli 
insegnanti della primaria, la presidente ha chiesto ai genitori presenti cosa ne pensassero circa la 
possibilità di chiedere alla Dirigente di poter entrare nelle rispettive classi al termine dello spettacolo. 
Ai genitori piacerebbe che questa possibilità fosse confermata perché è l’unico momento in cui 
bambini e genitori si ritrovano insieme in classe. Tra l’altro i bambini hanno mostrato di apprezzare 
molto questo momento.  
 
6) Varie ed eventuali 

• RUOLO DEI RAPPRESENTANTI DI CLASSE: i rappresentanti di classe neoeletti presenti 
alla serata (ma non solo!) sono stati invitati a leggere il vademecum per rappresentanti 
pubblicato sul sito internet del Co.Ge.; 

• ASSEMBLEE DI CLASSE: tra i genitori presenti è emersa la richiesta di portare a 2 le 
assemblee di classe durante l’anno, per avere un quadro della situazione della classe anche 
nel secondo quadrimestre; 

• REGOLE PER I GRUPPI WHATSAPP DI CLASSE: nelle scorse settimane il Co.Ge. ha 
preparato un decalogo di regole per i gruppi WhatsApp di classe per una comunicazione 
essenziale e senza stress, evitando messaggi e discussioni inutili.  Le regole sono state lette 
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nel corso della serata. In seguito verranno inviate ai rappresentanti che saranno liberi di girarli 
nei rispettivi gruppi classe. 

 
L’incontro si è concluso alle 22.45. 
 
 
 
IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE 
Claudia Esposito         Giuliana Scudeletti 
_______________                                                                                                  ________________ 
 
 


